

# **Warendorf – Die Küche GmbH**

## **Baut seine Präsenz auf dem deutschen Markt aus**

Dienstag, 24.04.2018

2018 steht für den Markenküchenhersteller Warendorf – Die Küche GmbH ganz im Zeichen des Retail-Ausbaus und der Stärkung des Handels.

So beginnt zum 1. Mai 2018 Ralf Braun (Foto) als Gebietsverkaufsleiter in der Region Süd. Er blickt auf mittlerweile 38 Jahre Berufserfahrung in der Küchenbranche zurück. Zuletzt war er für KH Möbel Systeme und Kuhlmann Küchen im Vertrieb tätig.

„Nach über 30 Jahren in der Branche sehe ich die Küche nach wie vor als ein unerschöpfliches Betätigungsfeld, das sowohl anspruchsvoll als auch kreativ und vielseitig ist. Ich freue mich sehr auf die vor mir liegenden Aufgaben“, so Ralf Braun.

**Baut seine Präsenz auf dem deutschen Markt aus**